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  comisiones obreras 
 industria Castilla y León 

secretaría de comunicación 
 

 

CCOO industria reúne en 
asamblea a 90 delegadas y 
delegados de los distintos 
sectores industriales de León.     

Nuestro sindicato hace gala, exhibe musculo sindical y asienta la 
complicidad de las personas para con el desarrollo de CCOO.   

Este viernes en la sede de leonesa de  han sido convocados 
Representantes Legales de los Trabajadores/as al objeto de celebrar 
asamblea informativa a la vez que participativa por el conjunto de los 
asistentes. 

Ángel Manuel Santos, Secretario General de  industria 
León, hizo un repaso a modo de balance y de gestión de la totalidad 
de la actividad sindical realizada, de la que cabe destacar la acertada 
radiografía de la situación socioeconómica de la provincia, toda la 
actividad generada en torno a la negociación colectiva, la buena 

marcha en elecciones sindicales que nos consolida como primera 
fuerza sindical con una diferencia de alrededor de 100 
delegados/as con respecto al segundo sindicato, además 
significó la distinta conflictividad acaecida por sectores y por 
empresas. 

Destacó el fin de la minería “León ya no tiene mineros, todo 
lo relativo a la situación 
energética, la situación del 

sector azucarero y agradeció todo el apoyo recibido en los 
conflictos de Vestas y Embutidos Rodríguez”.  

No dejo pasar por alto el compromiso adquirido por el 
sindicato en desarrollar una formación sindical potente para el 
conjunto de las personas nuevas elegidas en los centros de trabajo 
y remarcó que nuestro sindicato sigue en construcción con la 
militancia del conjunto de las personas. 

A la cita asistieron Gonzalo Díez Secretario General y Juan Manuel Ramos Secretario de Política 
Sindical, ambos de  industria CyL. 

Gonzalo Diez hizo un análisis de la situación y el contesto sociopolítico actual destacando 
aspectos referidos a la despoblación, reindustrialización y los proyectos para las comarcas mineras, 

también ofreció un retrato de la actual administración 
autonómica y la afectación a nuestros sectores. 

Por su parte Juan Manuel Ramos, no solo agradeció, 
también reconoció el esfuerzo y la voluntariedad de las 
personas para firmar las candidaturas de  y después 
ser elegidas por las urnas, concluyo haciendo un 
llamamiento a la afiliación para reforzar nuestra 
organización. 
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tro sindicato hace galaa, eeexhhhhhhhhhhhhhhhhhhiiiiiiiiiiiiiiiibbbbbbbbbbbbbbbbbbbbbbbbbbbbbeeeeeeeeeee mmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmuuuuuuuusssscccuuulllooooooo sssssssssssssssssiiindical y asienta laNuest
complicidad de las compl personas paaaaaaaaaaaaaaaaaarrra ccccooooooooooooooooooonnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnnn eeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeelllllllllllllllllllllllllllll dddddddddddddddddddddddddddddddddeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeessssssssssssssssaaaaaaaarrrrrrrrrrrrrrrrrrrrrrrrrrrrrrrrrrrrrrrroooooooooooooooooooooooollloo ddddddddddddddddddddddddddeeee CCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCOOO.  

Este viernes en la sede de leonesa de haaaaannnnnnnnnnnnnnnnnnnnn siiiiiisiisiss doddodododdodododododdododododoooododooo cccccccccccooooonoooonoonoooooo vovovovoooooovovovoooooovovovooccacacacacacaacacacacaacacaacacacaaacacaacacac ddodddddddodddddddddddddddd s s 
Representantes Legales de los Trabajadororesesssesssesssesssssss//a/a/// s alallalllaalllallalllalalaaal oooooooooooooooooooooooooooooobjbjjbjbjbjbjbbbjbjbjbjbjbjbjbjbjbjbjbjbjb teteteetetetetetettteteetteteteteetettttetetttoooooooooooooooooooo dededed cccccccccccccccccelelleleleleleeeeleeleeeeeleellebebebebebebebeebebeeeeeeeeee rar rrRR

samblea informativa a la vez que particippppaatatatatattatatattaataaa iiva popopopoopopopopopopooopopoopooooopppooor r r elelellelleleellelelleleeleleleleleleleleelelellel cccccccccccccccccccccccconoonoononooonononononononooonnoononononnonono jjjjujujujujujujujujujjujujujuujujuuuuujujujujujujuuujjj ntntntntntntntnntntntnntnttntnnntnntntntnnntnnnttnnnnntntn ooooooooooo ooooooooooooo ddddddededddddddddddddddddddd llosssss aa
sistentes.aa

Ángel Manuel Santos, Secretario GGGeGGGGGGGGGGGGG neneeeeerrarararararararrrararaarrarr lllllllllllllll dededededddededddddddddd  ninnininininininininnnnininniinnindududd ststssttrrrriririrrrrrirrrrrrrrr aaaaaaaaaaa
eón, hizo un repaso a modo de balanannnnccccecececcececccccccccccccc  y ddddeeee eeeeeeeeeeeeeee geeeststióióóóóónnnnnnn dededddedddededededededdedededeeeee llla a totaaliliiliddddddadaddddddddddddd ddLL
e la actividad sindical realizada, de laaaaaaaaaaa qqquee ccacaacacacacacccccccacc bebeeeeeeeeeee dddddesesesssesesesesesssssssesestatatatattaatatatattattattaatatattatataataataccac r laaaaalaaaaaaaaaaaaaa acecceertrrtrtrtrtrrtrtrtrttrtrtrrrrtrr aadda aaaa a aaaaadd
adiografía de la situación socioecocooooonnnnónónónnnnnnnnnnnnóónn mim cacaaaaaaacaaaaaacaaaacaa deeee eeee eee eeeeee ee la prorororoooooooroooooooooviv ncnccccccccccccncccccccn iaia, totooooooooooooooooddddaddddddd llllllllaa rar
ctividad generada en torno a la nnnnnnnnnnnnnnnnnnegoccccccccccccccccccciiaiaiaiiiiiaiiaiaaiiiaaiiiiaciónónón cccccccccccccccccccolololloololooooooooooooooleeeeeececeeeeeeeeeeeee tiivvavavavavvavaaavavavavav , la bbbueeeeeeeeeeenannanananananananaaaanannnnn  aa

maamaaaaaaaaaaaarcrcrcrcrcrcrcrcrcrcrcrcrrrrrcrcrcrcccchahahahahahahaa eeeeeeeeeeeeeeeeeennnnnnnnnnnnnnnnnnn eleeelee ece cicic ooononononnononooononoooooooooo ees sssssiiiinininininnniininnii dididdidddidididdiiidd cacacacaacaacacacaacaaacacacacaccc leleleleeeleleelelelleleeeeelleleleessssssssss que nos consolida como primera 
fufuuuuuuuuueeeereeeereeeeeee zaza ssssssssssssssssssssinininininnininininnininninnnnnnndidididdidd cacacacacaaaaaaaaccaaaaallllllllllllllllll coconn unuunnnnnunnnnunnnunnaaa aaaaaaaa aa aaaa didiididididididdddidididddidididid feffffffffffff rencia de alrededor de 100 
dddeedededdddededededddddddddd leegagagagagagagagggggagagagagagagaaaaaagggagg dodododododododdodododdoddodos/s/asassss cccccccccccccccccccoon rrrrrrrrrrrrrrrrreeeseseseseseeeeeeseespepepepepepepepepepeppepepepepppeppeeep cttctctctctcttctctctctctctcttctcttctcc o ooooo o oooooooooooooooo al segundo sindicato, además 
ssisisss gnnngnnnnnnnnnnnnnnnnnniififiificcicóó lalaaaaaaaaaaaaaaalaa ddisissssssssssssssstittit nttaa cccoccoc nfnnfffnfnfnfnfnnfnfnfn liiliiilililililiiilictctctctcctcctctccttctccccc ivivvivivvivivivivvvividad acaecida por sectores y por 
emmmmmmmprprprpppprprprppprpprprrrreseseeeeeeeseeesasasasssssssssssssass..

DeDeDeDDD ststacacccccccccacccccóóóóóó el fffininninnnnninninii dde e eee ee eee laaaalalalalaalalaa mmmmmmmmmmmmmmminería “León ya no tiene mineros, todo 
llllololololllllololllolololll rrelelellatattatttttttatatttiviviviviviiviivivivivivvvivvvvivoooooooooooooooooooooooooo a lallallalaalaaalaaaaallalalal ssssssssssititittititiitttituuauauauauauauuauuuuaauauuaau cccic ón 
enee errrggégégégégéégéégégégéggéégggégg titittittiitititititiiticacccacacacacacccacacccccaacaaaacacaaa,, lala ssssssssssssititttttttttttuauuauauaauuuauuaauau ciiiiiiiciónónónónónónónónóónóóón del 

ector azucarero y agrgrrrrraaadadddadaaadaaaaaaaaaaaaaaa ece ióióóóóóóó ttododddddddoddddddddddddo o el aaaaaaaaaaaapopoopooooooooooyyyyoyoyyyyyyyyyyyyyy rrreceecececccccececcceee ibididdddo ooooooo eeneeee  los ses
onflictos de Vestas yy EEEmmmmmbmmbmbmmmmmmmmmmmmmm uttidididdddddddddddoooooososoooooooooooooo RRRRRRRRRRRRRR dododododododododoododododoododododddoddrírírrírrrrrrrr guguguguuuguuuuuuuguuuug eeze ”coc .....

No dejo pasar ppppppopopppppppopppppp r alallltototototototottototototoototooototototototootooott eeeeeeelllllllllllll cococococoooccoccocccococccoocccoooompmpmprorommmmmimmimmmmmmmmm ssos aaaaaaaaaaaaaaaadqdqdqqqqqdqqqdqddqqqqquiuiuiuiuiuiuiuiuiuuiuiuiuiuiiuiuuuu riririririiiririririrrirriidododododododododddododddddddddd  por el 
indicato en desarrolllllllllllllllllllllaaaaaaaaraaar uunananaaaaannnanaaanananann fffooooorororooooooooorooooormaciciiciónóónónnóónnn sssssssssssssssssssiiiininiiiiiiiiinndicacaaaaaaaaalllllllll popopooooooooooopp tetteteeeteeteeeeeeeentntntttttnntnnnteeee para el sis
onjunto de las perssoooononnononononnnnononoononooonnas nnnuuuuuuuueueuuuuuuuuuuuuu vaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaas sss elegeggggggggiididdiddidddidiidididiiddiidiidiidasasasasasssssssssssssasssasss en loosssss ssssssssssss ceceeeeeeeeeentntntntntnttttntnntnttnttn rororooroorororororororossssssssssssssss ded  trabajo coc

remarcó que nueeeeeeeeesseseseeeeeseeeeeee troo ssssssssisissssissssisss ndnddiiciciciciciciciciciciiiccicato sssisisisissisisisiisisisisiisss gugueeee eeee eeeeeeee enn cccccccccccccccconononstststststtstststtsttttrururuururururuuruuuccccccccccccccc ión con la y y
militancia del conjujuuuuuuuuuuuunnntntnnnnnnnnnn ooo deeeeeeeeeeeeeeeee llasas pppppppppppppppppppererererererereeereerereeeeeerereree sososss nnnnnnnanannnnnnnnnnnnnnnn s.s.smm

A la cita asissssssssssssssssssssstittititititititititittttittttitt ereree ono GGononzazazazazazazazazazazzazzazazazazaaazaaz lolooolololollolollolooooooloo DDDííez z zz SSSeSSSSSSS crcrrreeeteteteteeteeeeeeeee ararararararararararaarioioooioooiooioooooooo GGGGGGGGGGGGGGGGGGeeeeeneeee eral y Juan Manuel Ramos Secretario de Política 
Sindical, ambos ded  SS ininiinindusttririiiaaaaaa CyCyCyCyCyCyCyCyCyCCyCyCyCyCyCyCCyCyCyCCyCCCCCCyLLL.

Gonzalo Diez hizo unnnn aaaaaaaaaaaaaaaaaaaanánánánánánánánánnnánánánánánánánááánááááálililill sisissssis s s deee lla sissisisisisisisissisiiss tutututututtutututtutuutuutuacacacaaaaaaaaaa ión y el contesto sociopolítico actual destacando
spectos referidos a la despoblaaciiciiónónónónónnónónónónónónóónónóóónónónnónónnónóónnnn,,, rerererereereereeerereeeeerereeererr inininnnnnnnnnnndududududududuuudududuuuduuuud stsststststststsststststtstsssss riririrrirrriririrririr alaaa ización y los proyectos para las comarcas mineras, aa

tatattatatatattatataaaambmbmbmbmbmbmbmmbmmbmmbmmmmmbmmmm iién ofreció un retrato de la actual administración 
autonómica y la afectación a nuestros sectores.

Por su parte Juan Manuel Ramos, no solo agradeció, 
también reconoció el esfuerzo y la voluntariedad de las
personas para firmar las candidaturas de y después 
ser elegidas por las urnas, concluyo haciendo un 
llamamiento a la afiliación para reforzar nuestra 
organización.


